
大桑村教育委員会 12月定例会 会議録 

 

開催日時  令和４年 12月 19日（月）午後１時 25分から午後２時 05分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 山本 由幸 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・11/19（土）信州学出前講座「伊能忠敬と信州」 

  ・11/28（月）11月臨時議会 

  ・12/６（火）総合教育会議 

・12/15（木）・16（金）議会 12月定例会 

     

４．議題 

１）教育関係者懇談会について 

    

２）令和５年度実施計画について 

 

３）その他 

   

 

５．今後の日程について 

  ・12/21（水）蘇南高等学校地元市町村協議会 

  ・12/22（火）中学３年生との懇談会（特別会議室）13:45～ 

  ・12/24（土）～１/９（月）小・中学校年末年始休業（学校閉庁：12/27～1/4） 

  ・12/27（火）～１/５（木）保育園希望保育 

  ・12/28（水）仕事納め 

・１/４（水）仕事始め 

・１/８（日）消防団出初式（村民体育館） 

・１/12（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 



・１/21（土）中学校立志式（サードブック贈呈） 

・１/26（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

     

６．次回教育委員会開催日時 令和５年１月 19日（木）午前９時 30分から 

 

７．閉会 

 

教育長   12月の定例会を始めます。全国的に雪ということで、特に日本海側

はどか雪になっているということで大変だと思いますが、寒さが厳し

くなってきました。今年もあと２週間ほどになり、年末年始に向けて

体調管理に万全を期してもらいたいと思います。コロナの関係ですが、

依然として感染率の高い状況が続いています。テレビで海外の映像を

見るとマスクをしないで大騒ぎしている映像が見うけられますが、日

本は、マスクの着用を徹底したりワクチンの接種を進めていますが、

全く収束が見えてこないということです。今後、行動制限もされない

ということですが、年末年始、人の流れが多くなって心配するところ

ですが自分たちの身近なところから徹底して感染予防をしていきたい

と思います。今日は、この後関係者懇談会ということでありますので

併せてお願いいたします。それでは、次第にに沿って進めていきます

のでお願いします。 

 

教育長   先ず報告の関係です。先月の委員会の後の関係ですが 

・11/19（土）信州学出前講座「伊能忠敬と信州」 

      ・11/28（月）11月臨時議会 

       人事院勧告に伴う条例改正 

      ・12/６（火）総合教育会議 

・12/15（木）・16（金）議会 12月定例会 

 地方公務員の定年延長に係る条例改正 

                 

教育長   議題に入ります。（１）教育関係者懇談会ということで、この会議の

後、３時からこの会場で行いますのでよろしくお願いします。内容につ

いては、例年とおりですが、社会教育委員に欠席の方がいますが、改め

て設定することもできませんので今日行いますのでお願いします。関係

機関それぞれから話をいただいて情報の共有をしていきたいのでお願

いします。この会議についてはよろしいですか。 

 

全委員    質問等なし。 

 

教育長    （２）令和５年度実施計画について、資料にありますが、村の第５

次総合計画は令和５年度が最終年度になります。引き続き第６次総合



計画に入っていきますが、実施計画については引き続き３年ごとの計

画でありますのでお願いします。令和５年度から７年度までの計画に

なります。各事業ごとに事業費が出ているわけですが、教育の関係は

子育て関係では１億１千万が事業費となる。主に保育園の経費、通園

バス、保育料の無償化などが含まれている。学校教育では１億１千万

円が小・中学校の通常経費となる。主にスクールバス、ALT２名体制、

パソコンの維持管理などが予算的には大きくなっている。建設から中

学校が 30 年、小学校が 20 年経過して給食関係の機器が老朽化して

いるため更新も必要になっている。生涯学習は、公民館の活動経費、

分館へのエアコン設置、図書館関係が大きくなっいる。生涯スポーツ

の関係は、スポーツ公園周辺整備を計画的に進める。文化芸術、文化

財の関係は、遺跡の発掘（弓矢飼育所遺跡）、池口寺薬師堂の修繕工

事、定勝寺の耐震補強工事が来年度から予定されている。青少年の関

係は、子ども釣り河川、成人式等の予算が盛られている。以上が、令

和５年度から７年度までの計画ということでご承知おき願いたい。 

      質問等あればお願いします。 

 

山本委員   図書館の関係は、どの分野になるか。 

 

教育長    生涯学習の中、３年間で３千万円。来年度、１千万円で図書を購入

して合計２万冊程度そろえたい。６年度からは 300万円程度なる。 

 

山本委員   池口寺の改修は、いつまでか。 

 

教育長    来年度中に終了予定。 

 

山本委員   その後、定勝寺にとりかかるのか。 

 

教育長    来年度から国庫補助、県、村、自己負担で行う。 

 

教育長    実施計画については以上でよろしいですか。 

 

全委員    意見等なし 

 

教育長    （３）その他ですが、22 日に中学生との懇談会を行いますが、時

間は午後１時 45分からこの場所で行いますので傍聴に来ていただけ

ればと思います。３年生 16 人から 24 の質問が出ています。村長以

下、答弁していきます。 

 

教育長    その他で皆さんから何かあればお願いします。 



水口委員   保育園・小・中学校のコロナの状況はいかがですか。 

 

教育長    学級閉鎖等にはならないが、濃厚接触者の生徒が数人いますがその

他は聞いていない。感染者は多くない。 

 

水口委員   文科省から黙食の緩和について通知が出たようだが対応はどうか。 

 

教育長    県から通達は来てますが、確認はとれていない。 

 

山本委員   黙食が身についているため、あまり変わってない様子。 

 

教育長    他よろしいですか。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長   今後の日程については、次のとおりとなります。 

  ・12/21（水）蘇南高等学校地元市町村協議会 

   町村長、議長、教育長が出席します。 

  ・12/22（火）中学３年生との懇談会（特別会議室）13:45～ 

  ・12/24（土）～１/９（月）小・中学校年末年始休業（学校閉庁：12/27～1/4） 

  ・12/27（火）～１/５（木）保育園希望保育（28日までと４日以降） 

  ・12/28（水）仕事納め 

・１/４（水）仕事始め 

・１/８（日）消防団出初式（村民体育館） 

・１/12（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

・１/21（土）中学校立志式（サードブック贈呈） 

・１/26（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

 日程について以上です。 

 

教育長   他、何かあればお願いします。 

 

白木委員  中学生の提案で実現したことは、中学生に知らせてあるか。 

 

教育長   村の事業の説明の際、話してあると思います。 

 

白木委員  伝えることで子どもたちの励みになる。是非伝えてほしい。 

 

教育長   後よろしいですか。無ければ閉じさせていただきます。 

 

           


